

一人一人が主役 定期演奏会

利根商業高校吹奏楽部



定期演奏会に向けて練習に励む

吹奏楽部には13人（1年3人、2年7人、3年3人）が所属。8月に開催された群馬県吹奏楽コンクール高校Bの部では、昨年に続き銀賞を獲得した。

また、今年で24回目となる9月に行われた定期演奏会は、吹奏楽部にとって一大イベントであり、週6日練習を行ってきた。星優結さん（普通科3年）は「誰か一人が欠けても良い演奏はできない。一人一人が主役になって演奏できるのが吹奏楽の魅力」と話す。3年生にとってラストステージとなった定期演奏会については「全員が一つになり、今までで一番良い演奏が出来るように全力で臨んだ」と振り返った。

吹奏楽部は、他に地域でのイベントにも参加しており、10月8・9日に沼田公園で開催される、ぬまた市産業展示即売会にも出演する予定。

編集後記

あけぼの座の稽古場に何うと、若手座員が稽古に励んでいました。多くは地元・升形小での人形芝居体験をきっかけに入座し、それぞれが18番の役を持っているそう。役割をこなしやりがいを持つことが、若い世代の継承につながっていると感じました。花火大会は3年ぶり。カラー化した広報紙に初めて掲載する花火は迫力満点です。（尾身）

今月の表紙



沼須人形芝居あけぼの座の演目「寿式三番叟」から、収穫のシーズンに合わせてアレンジした1枚。座の地元で稽古場がある沼須町で育った稲穂を早乙女が収穫し、神々と共に実りの秋を祝います。

🏠 沼田市 公式ホームページ
www.city.numata.gunma.jp

✉ 沼田市情報配信サービス「ホットとメールぬまた」
<https://plus.sugumail.com/usr/numata/home>

🌐 行政情報アプリ「マチイロ」
www.machihiro.town

📘 沼田市 公式 Facebook「いいね!沼田市」

🐦 Twitter 沼田市 公式アカウント
@NumatacityPR

🐦 Twitter 沼田市防災情報 公式アカウント
@numata_bousai

📷 沼田市 公式Instagram（観光情報）
numata_trip

📺 沼田市公式 YouTube
<https://www.youtube.com/c/沼田市1>